REPORTE DE LA SSPC

Sólo el fin de semana hubo 245 asesinatos en México

El asesinato de 14 personas, el viernes en Texcaltitlán, Estado de México, no fue el único hecho de violencia del fin de semana en el país. Según datos oficiales, en México mataron a 245 personas entre el viernes y el domingo.

Hubo enfrentamientos armados

en Michoacán, Sonora, Guanajuato, Ciudad de México, Jalisco, Nuevo León, entre otras entidades.

De hecho, esos son los estados con mayor número de personas asesinadas en el país entre el viernes 8 y el domingo 10 de diciembre.

Según el informe diario de la

Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, en los primeros 10 días de diciembre en el país han sido asesinadas 706 personas.

Se trata de un promedio diario de 70.6, lo que significa un marginal incremento con relación a noviembre, cuando el promedio diario era de 70, y con relación a octubre, que fue de 69.8 casos al día en promedio.

Sólo entre el viernes y domingo pasados hubo en el país 245 homicidios dolosos, un promedio de 81 por día. Por ejemplo, en Múgica, Michoacán, el domingo hubo enfrentamientos entre grupos antagónicos, donde tres vecinos murieron al quedar en medio del fuego cruzado.

Ayer siguieron los enfrentamientos en esa zona, ahora entre criminales y militares, con saldo de dos fallecidos (un civil y un militar), que no están incluidos en el recuento del fin de semana.

El viernes fueron asesinadas cinco personas en León, Guanajuato, incluido un menor, en un tiroteo afuera de una casa ubicada en la colonia El Pedregal. — David S. Vela